



**VENTE A PEPEPHONE
Y HABLA SIEMPRE POR
A MÓVILES Y FIJOS NACIONALES**

**6 CENT
/MINUTO**

**pepephone
.com**

TRANQUILIDAD
TOYOTA

3 AÑOS DE SEGURO A TODO RIESGO
DE SEGURO POR DESEMPEÑO
DE MANTENIMIENTO

registrar en titulares | conectar

EL PAÍS.com Cataluña

Lunes, 1/2/2010, 11:35 h

Inicio Internacional España Deportes Economía Tecnología Cultura Gente y TV Sociedad Opinión Blogs Participa

Andalucía | Cataluña | Comunidad Valenciana | Galicia | Madrid | País Vasco

ELPAÍS.com > España > Cataluña

La ONU busca licenciados catalanes

- Naciones Unidas recorre las universidades para reclutar profesionales - Motivación, flexibilidad, idiomas y estudios superiores son los requisitos La delegación de la ONU reúne a 1.300 alumnos de la UAB

IVANNA VALLESPÍN - Barcelona - 30/01/2010

Vota

Resultado ★★★★★ 2 votos



Se buscan cartógrafos, médicos, ingenieros, arquitectos, pilotos de avión, abogados, economistas. Requisitos indispensables: motivación por trabajar en la ONU, flexibilidad, conocimiento de idiomas, interés por otras culturas, estudios superiores y un mínimo de experiencia. Oferta: estabilidad, buen sueldo, viajar mucho y trabajar para uno de los organismos internacionales más importantes.

SORAYA Relaciones Laborales
"Permite conocer mundo y ayudar"

ARNAU Políticas "Te ofrece una visión global"

ERIKA Posgrado "Puede aumentar mi bagaje cultural"

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Naciones Unidas quiere reclutar en sus filas a más profesionales españoles y, por eso, una delegación ha visitado esta semana la escuela de negocios Esade, la Universidad Autónoma y la Pompeu Fabra. También ha estado en Madrid, en la Autónoma, la Complutense y en el Instituto de Economía y la Universidad de Granada.

La delegación está formada por una docena de personas de cuatro agencias: el Fondo de Población (UNFPA), el Fondo para el Desarrollo (UNDP), la Agencia para los Refugiados (Acnur) y

el Fondo para la Infancia (Unicef). En total, asistieron a los actos informativos más de 4.000 aspirantes, entre titulados y estudiantes universitarios y de posgrado. Currículum en mano, los candidatos pudieron conocer tanto las oportunidades profesionales que ofrece la ONU, como la forma y los mecanismos que tienen a su alcance para presentar sus candidaturas.

En la secretaría de la ONU trabajan en la actualidad 40.000 personas y de éstas sólo unas 375 son españolas. Según Martha Helena López, directora de planificación estratégica y reclutamiento del secretariado de Naciones Unidas, en los últimos años, "España ha aumentado su peso en la ONU con la contribución al presupuesto regular y en el número de tropas de paz", pero esto no ha ido acompañado de un aumento de trabajadores españoles en la estructura de la organización. Y hay que añadir el hecho de que "se han producido muchos retiros y, además, hace 11 años que no se convoca el examen de oposición", añade.

La delegación de las Naciones Unidas acabó su misión visitando las ciudades tres universidades catalanas. En la Pompeu Fabra, 500 estudiantes abarrotaron el auditorio del campus de la Ciutadella. Pero la gran afluencia se registró en la Universidad Autónoma, que reunió a 1.300 aspirantes. Los miembros de la delegación valoraron positivamente la acogida de la convocatoria, que en muchos casos rebasó las previsiones y la logística de los centros. De hecho, la Autónoma tuvo que celebrar el encuentro en el hotel Campus de Bellaterra. Y es que era la primera vez que una misión de la ONU de estas características visitaba España.

Los currículos que entregaron estudiantes y licenciados que quieren trabajar en la ONU en un futuro serán integrados en la base de datos del Ministerio de Asuntos Exteriores español, de manera que recibirán periódicamente una lista para informarles de las vacantes existentes en la ONU, pero también en la Unión Europea y en otros organismos europeos internacionales.

Entre los aspirantes, había algunos que asistían curiosos al acto, o con un objetivo práctico. "Busco un trabajo, porque aquí está muy mal", afirmaba Berta de Dios, una traductora en paro. Pero otros tenían clara su aspiración. La ONU "es el máximo organismo en política internacional y en cooperación", afirmaba Gonzalo Demelo, estudiante de un *master* en Políticas Europeas de Cooperación al Desarrollo. En cambio, Clara Marimon, licenciada en Psicología, veía una oportunidad para "trabajar fuera y conocer otras culturas".

La gran prueba

"La gran prueba de acceso a las Naciones Unidas", tal como lo define el embajador en



La delegación de la ONU en la Universidad Pompeu Fabra-TEJEDERAS

Balanza digital de mano
Precio 25 €



Lo más visto ...valorado ...enviado

- Legolas quiere volver
- Presidente, polígamo y con veinte hijos
- Asesinados 13 jóvenes durante una fiesta en Ciudad Juárez
- De la Rosa se viste de largo
- IU acusa a Aguirre de ser presidenta gracias a la corrupción
- Rajoy conoció hace un mes la traición de Aguirre con IU en Caja Madrid
- Las divas mandan en los Grammy
- Los menores que iban a ser sacados ilegalmente de Haití tienen familia
- Un Nobel para el amigo de los parias
- El Supremo rebaja cuatro años la condena a dos violadores porque sólo retuvieron a la víctima lo necesario

Listado completo

misión especial del Ministerio de Exteriores, Fernando Morán, es el Examen Nacional Competitivo. Esta prueba es la que permite convertirse a los estudiantes en funcionarios de la ONU. El problema es que hace 11 años que este examen no se realiza en España, ya que hasta hace poco "la representación de españoles era suficiente", afirma Martha Helena López. Los representantes del organismo internacional han anunciado que el próximo verano se publicará oficialmente la convocatoria del examen y prevén que éste se pueda celebrar a finales de este año o principios de 2011.

El Examen Nacional Competitivo de una prueba sobre la materia y el sector al que se opta, además consta de una prueba de idiomas en la que se requiere el conocimiento de dos de los idiomas oficiales de la ONU (aparte del español, figuran el inglés, el francés, el ruso, el árabe y el chino). El examen se completa con una prueba de informática y una entrevista telefónica íntegramente en inglés. De hecho, para empezar a practicar, los asistentes a las jornadas han seguido todas las explicaciones de los miembros de la ONU exclusivamente en inglés.

SORAYA Relaciones Laborales "Permite conocer mundo y ayudar"

"Trabajar en la ONU es una experiencia muy bonita, sobre todo para jóvenes que todavía están estudiando, pero que quieren conocer mundo y ayudar a gente que no tiene las mismas oportunidades. Me gustaría hacer un voluntariado".

ARNAU Políticas "Te ofrece una visión global"

"Trabajar en la ONU te da, en primer lugar, prestigio. Pero, además, significa una forma de trabajar que te ofrece una visión global de las cosas, porque tocas diferentes ámbitos y aspectos en cuestiones internacionales".

ERIKA Posgrado "Puede aumentar mi bagaje cultural"

"Me interesan los temas relacionados con la infancia y el desarrollo: creo que trabajar para la ONU aumentaría mi bagaje cultural y mi experiencia profesional. Es mi prioridad, pero después me gustaría aplicarlo a mi país, Colombia".

Publicidad por Google	¿Que es esto?
<p>Master Energía Renovables www.PostgradosMasters.es Especialízate Con Este Master Abierta Matrícula 2010. Infórmate</p> <p>IE University, Spain www.ie.edu/university Shape your future! International, entrepreneurial & humanist degrees</p> <p>Universidades en Canadá www.ef.com ¿Quieres estudiar en inglés en una universidad canadiense?</p>	

Vota Resultado  2 votos

 Imprimir  Estadística  Enviar	Compartir: ¿Qué es esto?	Puedes utilizar el teclado:
 Corregir  Reproducir  Derechos	    	 <input type="text"/>

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

[Fotografía: La delegación de la ONU en la Pompeu Fabra](#)

Otras ediciones

[Publicado en Edición Impresa](#) en la sección de

[Versión texto accesible](#)

Edición de Bolsillo, edición para [PDA/PSP](#) ó [Móvil](#)

[Edición Impresa en PDF](#)  - 30-01-2010

Última hora

Lo último	Videos	Fotos	Gráficos
<p>11:25 Aplazado el juicio civil del Yak por la incomparecencia de la empresa contratista</p> <p>11:18 Gabilondo: "Cuidaremos el castellano sin enfrentarlo a otras lenguas"</p> <p>10:57 Fuego en el Saratoga</p> <p>10:57 Las matriculaciones de coches subieron un 18% en enero</p>		<p>Gélido encierro - 10:56</p>	